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会長スローガン
天空海闊  一致団結  WeServe
て ん く う か い か つ

今月のトピックス
•各委員長就任挨拶
•ちょっと豆知識



（村上泰久）（中山　建）
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就　任　挨　拶就　任　挨　拶

計画・出席委員長就任挨拶

会員・会則委員長就任挨拶

ＭＣ・ＩＴ委員長就任挨拶

財務委員長就任挨拶

盛　重　泰　輔

山　田　　　哲

楠　田　善　久

久　保　美代子

今年度、宮川会長のもと計画・出席委員長を仰
せつかりました盛重です。

当クラブ初めての女性会長そしてCN60周年の
記念すべき年に委員長を務められることを大変
光栄に思います。

会長スローガンの「天空海闊　一致団結　

WeServe」を肝に銘じて会員の皆様が楽しんでい
ただけ一致団結できるようなしっかりとした例
会を委員会メンバーとアイデアを出し合いなが
ら設えていきたいと思います。

１年間どうぞご協力のほど宜しくお願い致し
ます。

この度、会員会則委員長を拝命いたしました。
まず、この重責を担うにあたり、身の引き締まる
思いでおります。会員会則委員会は、会則の見直
しや適切な運用を通じて、クラブの円滑な運営を
支える重要な役割を果たしてまいります。

また特に今年は、クラブCN60周年という大き
な節目の年でもあります。この記念すべき年にお
いて、会員増強に一層力を注ぎ、クラブの発展に

寄与したいと考えております。
私たちは、クラブの伝統を大切にしながら、よ

り一層輝かしい松山中央ライオンズクラブの未
来を築くために尽力いたします。

目標達成のためには、皆様のご協力が欠かせま
せん。私も全力で努めてまいりますので、どうか
皆様の温かいご支援とご協力を賜りますよう、よ
ろしくお願い申し上げます。

この年度MC・IT委員長を務めさせていただき
ます楠田です。

今年度のMC・IT委員会の事業として会報誌の
デジタル化があります。何かと議論はありました
が初回の先月号では「紙ベースの時より文字が大
きく出来て見やすい」と言うお話も頂けました。

大きな変化を受け入れしていただけましてあり
がとうございます。また今年度はCN60周年記念
事業も予定されております。皆様には原稿執筆の
依頼が益々増えますが何卒ご協力のほど、よろし
くお願いいたします。　

2024～2025の財務委員長に就任しました久保
です。財務委員会は昨年度が初めてだったので副
委員長としていろいろ勉強させてもらうつもり
でした。しかし、委員長が急死されたため加藤幹
事と大西会計に助けられて何とか分かったよう
な気になっていました。６月の準備委員会から独
り立ちしていますが、今年度は経験豊富な宮川会
長と新宮会計に助けてもらいながらこの１年間

を頑張ろうと思っております。しっかり準備し
ていただいた予算計画が順調に執行されている
か、委員会の中でしっかりと確認していきたいと
思っています。幸いなことに、今年の委員会メン
バーには歴代会長が４人いらっしゃいますので
心強く思っています。委員会の皆さんに助けても
らいながら一年間頑張りますのでよろしくお願
いいたします。



総合保険代理店

安心をお届けします

永野　通夫
松山市朝生田町２−４−６
TEL　089-913-0866

TEL 089-948-9199  FAX 089-948-9190

（永野通夫）（長野　剛）
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社会福祉委員長就任挨拶

保健委員長就任挨拶

教育・国際委員長就任挨拶

環境保全・公衆委員長就任挨拶

青少年育成委員長就任挨拶

山　﨑　忠　志

大　西　知　人

篠　原　紀　子

宮　道　　　享

大　政　大　祐

この度、社会福祉委員長を務めさせていただく
こととなりました山﨑です。

松山中央ライオンズクラブ初の女性会長に就
任されました

宮川丸の一員として、委員長に指名いただいた
ことは大変名誉なことだと思っております。

社会福祉委員会は十年以上前に一度しか経験
がなく、一部を除いてアクトの内容も変わってき
ているため多少不安もありましたが、前年度委員

長の栗山さんの下で副委員長として一年間勉強
させていただいた経験、それと心強い委員会メン
バーの中に社会福祉委員会一筋の藤田さんが在
籍されていることで、何とか一年間務めていけそ
うです。

宮川会長が掲げるスローガンの「天空海闊　一
致団結　We Serve」の精神で委員会活動が出来
ますように努力してまいりますので、皆様のご協
力をお願いいたします。

今年度、保健委員長を拝命いたしました、大西
知人です。どうぞ一年間よろしくお願い申し上げ
ます。

保健委員会のメインアクトである献血活動の
重要さを再認識し、これまで当クラブが果たして

きた大きな役割を引き続き果たしていけるよう
に、メンバー共々地道に活動に取り組みたいと考
えています。

皆様方には、ご自身による献血あるいは献血者
のご紹介を是非ともお願い申し上げます。

今年度、教育・国際委員長を拝命いたしました
篠原です。本委員会は事業が年度前半に集中して
おります、前半は全力疾走で、後半はオール宮川
Fam．で！メンバーの一員として他委員会のお手
伝いをさせていただきたいと思っております。こ

れまで委員長経験もなく、学びながらの一年にな
ると思いますが、精いっぱい務めさせていただき
ます。どうぞご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申
し上げます。

環境保全公衆委員会の委員長として、この大切
な役職に就任させていただき光栄に思います。環
境保全は私たちの未来を築く上で非常に重要な
役割を果たします。私たちの委員会は、清掃作業
を通じて地域社会に貢献し、持続可能な未来を築

くために努力していきます。クラブメンバーと協
力して、より良い環境を守り、未来の世代に美し
い街松山を引き継いでいくことを心から願って
います。今年１年どうぞよろしくお願いいたしま
す。

この度、青少年育成委員長を拝命いたしました
大政です。

女子中学生ソフトボール大会など、大きなイベ
ントが目白押しの委員会ですので、身の引き締ま
る思いでおります。

精一杯努めてまいりますので、今年一年どうぞ
よろしくお願いいたします。



（加藤定伸）
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　今月は予定されておりました２件のアクト【防災・命のはがき】が大雨災害で中止、【小児糖尿病支援】が
巨大地震注意で中止になりましたので災害や防災について少し調べてみました。
　今回2024年８月８日に日本で初めて発表された南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）は、日向灘での地
震をきっかけに南海トラフのプレート境界で何が起こっているのか多くの専門家の関心を集めました。この情
報には、地震学の概念である「ゆっくりすべり」が深く関わっているそうです。　通常の地震では、断層が高
速に滑り（１秒間に約１mの滑り）地震波を放射します。しかし「ゆっくりすべり」は数日～数年かけてゆっ
くりとプレートが滑る現象です。地震計で捉えられないほどゆっくりとした動きだそうです。そのゆっくり溜
めたエネルギーが突然開放されて大地震を引き起こす一つの要因ではないかと考えられているそうです。なん
と今年２月下旬に発生していた千葉近隣での群発地震もこの「ゆっくりすべり」が原因ではないかと言われて
います。何か不気味ですね。
　またこの「ゆっくりすべり」は津波との関係性も注目されています。「まぁ、松山やけん津波は関係ないじゃ
ろ」と思ったそこのアナタ。少し過去を調べてみました。安政南海地震（三津地区 1.5m）昭和南海地震（三
津地区 1.2m）記録がありますね。私も知りませんでした。
　そして今回南海トラフで予想されている津波高さが松前港・伊予港で4.2m、松山港で最高で3.8mだそうです。
何か考えさせられますよね。「津波もあるかも」も皆様の一つの防災に繋がるかもしれません。
　皆様もご存知と思いますが松山中央ライオンズは松山市と協働して「松山逃げ遅れゼロプロジェクト」を推
進しております。この地域で立て続けに起こった自然災害を機に松山市が普及を目指しております【マイ・タ
イムライン】をご家族で話し合ってみてはいかがでしょうか。

新会員あいさつ

株式会社やみいち 統括マネージャー 谷　岡　千　春

　（株）やみいちの焼肉禄・grilledろくでホール責任者として働いております谷岡千春です。
この度は、伝統ある松山中央ライオンズクラブに入会させて頂きましてありがとうござい
ます。
　知識と経験豊かな先輩方々の背中を見て学び、ライオンズの奉仕の精神で地域社会に貢
献できる人間へと成長していける様精進して参りますので、ご指導宜しくお願いします。

ちょっと豆知識 楠　田　善　久MC･IT委員長



とうおん法律事務所

〒791-0212
愛媛県東温市田窪3016-11
エル・ミオーレ田窪1階

ＴＥＬ：089-909-7297
ＦＡＸ：089-909-7298
MAIL：touonlawnakasone
　　　　@sage.ocn.ne.jp

弁 護 士

な か そ ね みなこ

NAKASONE MINAKO
仲 宗 根　南 子

（上沖尚史）

（仲宗根南子）

（宮内美加）

（兵頭好喜）
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８月の誕生人から一言…８月の誕生人から一言…
小倉　圭二 1952（昭和27年）8月11日生
６回目の年男を迎えました。５回目の還暦から一回り。
月日の流れの速さを痛感しています。
これからも健康に留意し、人生楽しみます。
今後ともよろしくお願い致します。　

加地　雅臣 1962（昭和37年）8月31日生
62回目の誕生日を迎えます。これまで無理をしてきたせ

いか、体も悲鳴を上げることが多くなってきました。スト
レッチ、筋トレをなるべくするように心がけたいと思いま
す。お酒もだいぶ弱くなりましたので、量をセーブしなが
らまだまだ頑張ろうと思います。今後ともよろしくお願い
いたします。

藤岡　久実 1965（昭和40年）8月25日生
今年もお陰さまで誕生日を迎えることができました。夏

が好きでアウトドアも好きだった私ですが、猛暑で暑さが
苦手になり、エアコンの効いた涼しい部屋から出られず引
きこもってしまいます。もう少し涼しくなってきたら、今
年は、筋力アップに努めようと思います。

上沖　尚史 1966（昭和41年）8月 1日生
みなさん、こんにちは。
今年の８月１日で58歳、夏真っ盛り獅子座の上沖です。

『もうすぐ還暦』という言葉が頭をよぎりますが、あっ
という間なのでしょう。

毎朝５時に起床し、犬の散歩の前に神棚で『今日もいい
一日になりますよう、お護りください』と手を合わせるルー
ティーンが心地よかったりします。

実際プチhappyな出来事に感謝できるようになってきた
感覚がジジイなのでしょうか。何はともあれ、皆さんにとっ
ても心地いい一年でありますように。

伊藤　憲司 1967（昭和42年）8月 8日生
57歳になりました。
いつも思う事ですが、一年はあっという間ですね。
前年度は計画・出席委員長を仰せつかり、一年経過がい

つもより早く感じました。
今年度はテールツイスターを仰せつかっておりますので、

また今年もあっという間に終わってしまう気がしておりま
す。

ここ数年、好きな旅行にも行けておらずメリハリのない
日々を送っておりますが、今年は時間を作り気ままにフ
ラッとリフレッシュ旅行に行ってきます！

村上　晃平 1985（昭和60年）8月 8日生
今年の２月にライオンズクラブに入会させていただいて

以来、初めての誕生日を迎えます。39（サンキュー）歳に
なりますが、生んでくれた両親、支えてくれる家族、そし
て日頃よりお世話になっておりますライオンズクラブの皆
様に、改めて感謝の意を表し、その感謝の気持ちを行動で
示していきたいと思います。これからもよろしくお願い申
し上げます。

米田衣美子 1970（昭和45年）8月20日生
54歳になります。
あと６年頑張って天国のような生活をしている60代を目

指します…
皆さんご協力お願いいたします。

田村　美恵 1979（昭和54年）8月13日生
先日の健康診断で貧血・要治療の結果が出ました。
貧血だと太りやすいとのこと。
鉄分の多い食べ物はレバー、あさり、牡蠣とのことなの

で積極的にムシャムシャ食べる事にしました。
どこにも書いてないけどビールも鉄分豊富だと思ってい

るのでグビグビ飲んでいます。
これで自然と痩せるはずです。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

■第₂回理事会
〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　役員23名中、出席18名により定足数確認
３．会長あいさつ
４．前回議事録の確認　【Ｐ２－Ｐ４】
５．会計報告（７月分収支明細表）【Ｐ５－Ｐ９】　新宮会計より報告
６．審議事項
　⑴　新会員推薦について【Ｐ10】 ………………………………… 【会員・会則委員会】
　　山田会員・会則委員長より説明後　審議→承認
　⑵　家族例会予算書（案）について【Ｐ11—Ｐ15】 …………… 【計画・出席委員会】
　　盛重計画・出席委員長より説明後　審議→承認
　⑶　小児糖尿病支援予算書（案）について【Ｐ16－Ｐ18】 ……… 【社会福祉委員会】
　⑷　まごころ箱封印シール予算書（案）について【Ｐ19—Ｐ20】 【社会福祉委員会】
　　山﨑（忠）社会福祉委員長より説明後　⑶⑷一括審議→承認
　⑸　定時制通信制生活体験発表予算書（案）について【Ｐ21】 【教育・国際委員会】
　　篠原教育・国際委員長より説明後　審議→承認
　⑹　定期預金について
　　①伊予銀行定期預金２（60周年事業 年間積立）・・・・ 50万円
　　②愛媛銀行定期預金４（60周年事業 年間積立）・・・・ 50万円
　　③阿波銀行定期預金３（姉妹提携 年間積立）・・・・＠2,000円×106名＝212,000円
　　④65周年事業積立金100万円について
　　　新宮会計より説明後　審議→承認

　⑺　１Ｒ運営資金納入のお願いについて
　　　＠1,200×106名（会員数）＝127,200円（2024年７月１日現在会員数）
　　長野幹事代行より説明後、
　　吉田一年理事よりリジョンの運営費についての決算報告はないのか質問があった。
　　佐々木前会長より執行部には決算書が届いていたと答弁があった。
　　 宮川会長より今後、事務局から会員に閲覧していただけるようにすると答弁があっ

た。
　　審議→承認
　⑻　愛媛いのちの電話後援会費について団体年会費10,000円納入について【Ｐ22】
　　長野幹事代行より説明後、審議→承認
　⑼　１Ｒ第１回ガバナー諮問委員会について
　　■日　時：2024年８月４日㈰　16：00～
　　■場　所：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山　
　　■登録料：8,000円×３名＝24,000円（会長／第一副会長／幹事）
　　　長野幹事代行より説明後、審議→承認
　⑽　地区ガバナー公式訪問について
　　■日　時：2024年９月８日㈰　会議14：00～　懇親会17：00～
　　■場　所：ANAクラウンプラザホテル松山
　　■登録料：8,000円×５名＝40,000円（会長／第一副会長／幹事／会計／会員委員長）
　　　長野幹事代行より説明後、審議→承認
７．報告事項　特になし
８．その他
９．閉会

2024～2025年度　幹事代行：長野　　剛
2024～2025年度　テーマー：小森谷ケララ

● 2024年 ８ 月 １ 日㈭  １８時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　宮川会長よりあいさつがあった
５．新会員入会式　谷

たに

岡
おか

千
ち

春
はる

様　【Ｐ２】　　
　⑴　新会員・スポンサー前へ　谷岡様、早川第３副会長が登壇した
　⑵　新会員略歴紹介　山田会員・会則委員長より紹介があった
　⑶　ライオンバッジ贈呈　
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓
　⑹　新会員あいさつ
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　保健委員会に任命された
６．誕生祝（７月）Ｌ島田（２日）、Ｌ濱田（３日）、Ｌ新崎（４日）、Ｌ盛重（４日）
　　Ｌ喜井（６日）、Ｌ山﨑（洋）（６日）、Ｌ井上（和）（７日）
　　Ｌ村上（雄）（８日）、Ｌ丹下（20日）、Ｌ中山（31日）
　　代表して丹下さんよりあいさつがあった
７．審議事項
　⑴　予算書（2024.7～2025.6）について【Ｐ３】新宮会計より説明　審議→承認
８．食　事
９．内部卓話　　Ｌ村上晃平
10．委員会報告
　１）７月献血活動結果について ………………………………………………【保健委員会】

実施年月日 実施場所 計画人数 献　血　者　数

令和６年７月８日㈪ いよてつ髙島屋 20名 受付12名　400mL　12名　不採血　０名

　　 　上記について大西（知）保健委員長より報告及び、ダメゼッタイ募金協力のお礼
があった

　２）会員交流委員会よりお願いについて
　　 　小倉会員交流委員長より、会員増強について一委員会辺り一人の新入会員の推薦

依頼があった
　３）計画出席委員会よりお願いについて
　　　盛重計画・出席委員長より、９月24日開催予定の家族例会の案内があった
11．幹事報告
　１）ライオンズ手帳と会員証について
　　 　長野幹事代行より資料に同封してあり、会員証に記名する必要がある旨の説明が

あった
12．テールツイスターの活躍
　　伊藤（憲）テールツイスターの活躍があった
13．ファイン・ドネーションの報告　
　　新宮会計より報告があった
14．出席率の報告
　　会員107名中終身会員４名出席88名　欠席者16名　出席率85％
15．閉会ゴング　　
16．‘また会う日まで’合唱
17．ローア

2024～2025年度　幹事代行：長野　　剛
2024～2025年度　テーマー：小森谷ケララ

■第１432回例会 ● 2024年 ７ 月23日㈫  １2時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ
　　宮川会長より諮問会議における地区分割案の提案について報告があった。
５． 誕生祝（８月）　Ｌ上沖（１日）Ｌ伊藤（憲）（８日）Ｌ村上（晃）（８日）Ｌ小倉（11日）
　　Ｌ田村（13日）Ｌ米田（20日）Ｌ藤岡（25日）Ｌ加地（31日）
　　代表して上沖さんよりあいさつがあった
６．審議事項　
　⑴　新会員推薦について【Ｐ３】 ……………………………………【会員・会則委員会】
　　　山田会員・会則委員長より説明後、審議→承認　
　⑵　家族例会予算書（案）について【Ｐ４】 ………………………【計画・出席委員会】
　　　盛重計画・出席委員長より説明後、審議→承認
　⑶　小児糖尿病支援予算書（案）について【Ｐ５】 …………………【社会福祉委員会】
　⑷　まごころ箱封印シール予算書（案）について【Ｐ６】 …………【社会福祉委員会】
　　　　山﨑（忠）社会福祉委員長より説明後、⑶⑷一括審議→承認
　⑸　定時制通信制生活体験発表予算書（案）について【Ｐ７】 …【教育・国際委員会】
　　　　篠原教育・国際委員長より説明後、審議→承認
　⑹　定期預金について
　　①伊予銀行定期預金２（60周年事業年間積立）・・・・ 50万円
　　②愛媛銀行定期預金４（60周年事業年間積立）・・・・ 50万円
　　③阿波銀行定期預金３（姉妹提携年間積立）・・・・＠2,000円×106名＝212,000円
　　④65周年事業積立金100万円について
　　　新宮会計より説明後、審議→承認
　⑺　１Ｒ運営資金納入のお願いについて
　　＠1,200×106名（会員数）＝127,200円（2024年７月１日現在会員数）
　　前年度１Ｒ決算書資料【Ｐ８—Ｐ13】
　　長野幹事代行より説明後、審議→承認
　⑻　愛媛いのちの電話後援会費について団体年会費10,000円納入について【Ｐ14】
　　長野幹事代行より説明後、審議→承認
　⑼　１Ｒ第１回ガバナー諮問委員会について
　　■日　時：2024年８月４日㈰　16：00～
　　■場　所：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山　
　　■登録料：8,000円×３名＝24,000円（会長／第一副会長／幹事）
　　　長野幹事代行より説明後、審議→承認
　⑽　地区ガバナー公式訪問について
　　■日　時：2024年９月８日㈰　会議14：00～　懇親会17：00～
　　■場　所：ANAクラウンプラザホテル松山
　　■登録料：8,000円×５名＝40,000円（会長／第一副会長／幹事／会計／会員委員長）
　　　長野幹事代行より説明後、審議→承認
７．お食事　　
８．委員会報告
　⑴　委員会日程変更について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　１）９月17日㈫　18：30～笠組 ➡ ９月20日㈮　18：30～笠組に変更
　　…………………………………………………………………………【会員・会則委員会】
　　長野幹事代行より上記報告があった
　⑵　防災・命のはがき贈呈式について
　　…………………………………………………………………………【教育・国際委員会】
　　篠原教育・国際委員長より中止の旨の報告があった
　⑶「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金について ……………………………【保健委員会】
　　　７月第一例会：36,819円
　　　７月第二例会：　4,000円　　合計40,819円を送金しました。

■第１433回例会 ● 2024年 ８ 月 ６ 日㈫  １2時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン
◆ 令和 ６ 年 ７ 月第 2 例会

◆ 令和 ６ 年 ８ 月第 １ 例会
☆Ｌ宮川晶子　　足、もうちょっとです。
☆Ｌ河本圭仁　　も～暑い！
☆Ｌ早川義仲　　暑いです。
　Ｌ中岡富茂　　パリオリンピック日本人の活躍応援しています
　Ｌ長野　剛　　もうすぐお盆ですね。体調に気を付けてお過し下さい。
　Ｌ和泉光浩　　夏です。暑すぎますね。
　Ｌ加藤定伸　　暑いですねぇ
　Ｌ山本　純　　暑い日が続きますご自愛ください
　Ｌ吉田文彦　　猛暑お見舞い
　Ｌ山田　哲　　今日は原爆の日ですね
　Ｌ廣江和男　　広島原爆投下から７９年目になります。
　Ｌ兵頭好喜　　８月生の皆さんおめでとうございます
　Ｌ小倉圭二　　暑いです！！
　Ｌ髙橋正人　　暑い日が続いてますので皆様、ご自愛下さい。
　Ｌ丹下靖憲　　警戒アラート発令中気をつけましょう
　Ｌ久保美代子　毎日暑いですね。体調管理をしっかりと
　Ｌ近藤　猛　　毎日暑いです
　Ｌ大川耕三　　ゴルフ松山選手のメダル記念して
　Ｌ中村俊一　　オリンピック最高ですね
☆Ｌ新宮幸孝　　８月生まれの皆さんおめでとうございます
　Ｌ合田　礼　　８月のお誕生日の皆様おめでとうございます
　Ｌ武智正晴　　８月誕生の皆さんおめでとうございます
　Ｌ森　和幸　　誕生日の皆様おめでとう
　Ｌ村上雄二　　いつもありがとうございます
　Ｌ盛重泰輔　　毎日、猛暑ですが、身体には気をつけましょう
　Ｌ二宮章暢　　松山英樹選手、銅メダルおめでとうございます
　Ｌ平尾由紀　　 バレー男子惜しかったですね。でも勉強になりました。感動をありが

とう！
　Ｌ小森谷ケララ　皆様誕生日おめでとうございます
　Ｌ山本宗宏　　８月生まれの皆様お誕生日おめでとうございます
　Ｌ楠田善久　　８月おたん生日おめでとうございます
　Ｌ韓　雪峰　　８月誕生日の方へおめでとうございます
　Ｌ新崎　勉　　 高齢で暑さを始め、マルチな変化に対応しかねます。頑張りましょ

う！
　Ｌ髙岡勇吉　　お誕生日の皆様おめでとうございます
　Ｌ八束智恵美　８月お誕生月の皆様おめでとうございます
　Ｌ谷岡千春　　８月のお誕生日の方おめでとうございます
　Ｌ森　浩輔　　オリンピック、熱戦続きでおもしろいです

　Ｌ美濃欽也　　平和の尊さを！広島平和記念参加　
　Ｌ大西知人　　コロナが増えてます。あれ以来感染しませんが・・・
☆Ｌ 大西千恵春　 二人目の孫が生まれます。次男から連絡があり９月です。私には、全

て済んだ後に知ります。妻はだいぶ前に知ってたようです。
　Ｌ佐渡康弘　　８月生まれの方おめでとうございます
　Ｌ大西安子　　 ８月お誕生月の皆さまおめでとうございます。猛所の夏・・・・ご自

愛下さい。
　Ｌ中田天平　　８月お誕生日のみなさまおめでとうございます
　Ｌ藤田裕司　　熱中症注意！
　Ｌ木下勝敏　　暑中見舞申しあげます
　Ｌ伊藤　渉　　熱中症に気を付けましょう　
　Ｌ山﨑忠志　　まごころ箱募金へのご協力をお願いします
　Ｌ水ノ江剛　　お誕生月おめでとうございます
　Ｌ山本裕二　　お誕生日の皆さまおめでとうございます
　Ｌ上沖尚史　　誕生日祝ありがとうございます。５８歳になりました
　Ｌ井上　光　　熱中症気を付けて
　Ｌ篠原紀子　　連夜熱い夜！！オリンピック
　Ｌ宮内美加　　コロナ感染の話しをよく聞きますので皆様十分気を付けて下さい。
　Ｌ髙木大海　　誕生日おめでとうございます
　Ｌ光田恵之　　８月誕生月の方々おめでとうございます
　Ｌ佃　浩三　　８月誕生日の皆様お誕生日おめでとうございます
　Ｌ木原光一　　８月お誕生日の皆様おめでとうございます
　Ｌ宮道　享　　高橋さん入会おめでとうございます
　Ｌ米田衣美子　 毎日あつい日が続いてますが、中央ライオンズのみなさんは物凄く元

気なので大丈夫ですね
　Ｌ高橋孝子　　オリンピックで睡眠不足です
　Ｌ中野泰誠　　オリンピックパラリンピック頑張れ
　Ｌ橋本和範　　オリンピック松山英樹よく頑張った
☆Ｌ服部　勲　　 来年２月９日愛媛マラソンが有ります。我がクラブの参加者をつのり

ます。
　Ｌ戎　　潤　　８月誕生日の方おめでとうございます
　Ｌ増見和幸　　高橋さんご入会おめでとうございます
　Ｌ両田　晃　　毎日暑いです！！
　Ｌ栗山純造　　皆様、熱中症には気を付けて下さい

☆Ｌ宮川晶子　　谷岡さん、入会おめでとうございます
☆Ｌ早川義仲　　千春ちゃん、入会おめでとうございます
　Ｌ中岡富茂　　谷岡千春様　ご入会おめでとうございます
☆Ｌ戸梶直美　　大暑ですね
　Ｌ長野　剛　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ山田　哲　　谷岡さん入会ありがとうございます
　Ｌ山本幸治　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ加藤定伸　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ伊賀上竜也　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ村上泰久　　あついですね
　Ｌ兵頭好喜　　７月生の皆さんおめでとうございます
　Ｌ山本　純　　村上内部卓話ありがとうございます
　Ｌ吉田文彦　　暑い中、又コロナが増えてます御用心！！
☆Ｌ佐々木勲　　７月ゴルフ委員会優勝致しました。ありがとうございました
　Ｌ丹下靖憲　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ大川耕三　　谷岡さんに入会を祝して
　Ｌ小倉圭二　　谷岡さん入会ありがとうございます
　Ｌ髙橋正人　　谷岡様、入会おめでとうございます
　Ｌ田村美恵　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ近藤　猛　　毎日暑いです
　Ｌ藤岡久実　　熱中症には気をつけましょう
　Ｌ中村俊一　　夏本番ですね
☆Ｌ新宮幸孝　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ久保美代子　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ村上晃平　　谷岡様ご入会おめでとうございます
　Ｌ小森谷ケララ　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ伊藤憲司　　入会おめでとうございます
　Ｌ合田　礼　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ永野通夫　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ楠田善久　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ新崎　勉　　 暑中お見舞い申し上げます。今年の夏も何とか乗り切るように頑張り

ます
　Ｌ喜井茂雅　　誕生日お祝いありがとうございました
　Ｌ韓　雪峰　　谷岡様入会おめでとうございます

　Ｌ森田のり子　お誕生日の方々おめでとうございます
　Ｌ谷岡千春　　この度入会しました
　Ｌ大西知人　　「ダメ。ゼッタイ。」募金ご協力ありがとうございました
　Ｌ大西千恵春　 千春さんいらっしゃい。私は千恵春です。母、千代子　父、恵　４月

生れ春です
　Ｌ森　浩輔　　谷岡さんご入会おめでとうございます
　Ｌ八束智恵美　谷岡さんよろしくお願いします
　Ｌ中山　建　　新会員おめでとうございます
　Ｌ篠原紀子　　谷岡千春さんようこそ
　Ｌ上沖尚史　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ宮内美加　　暑くなりましたネ。皆様体に気をつけてのりきりましょう
　Ｌ程野裕貴　　とにかく暑いです
　Ｌ山本裕二　　お誕生日の皆さまおめでとうございます
　Ｌ山﨑忠志　　谷岡様入会おめでとうございます
　Ｌ伊藤　渉　　暑くなってきましたが、がんばりましょう
　Ｌ佐渡康弘　　７月生まれの方おめでとうございます
　Ｌ中田天平　　７月お誕生日のみなさまおめでとうございます
　Ｌ佃　浩三　　谷岡千春様入会おめでとうございます
　Ｌ村井　剛　　熱中症に気をつけましょう
　Ｌ髙木大海　　誕生日おめでとうございます
　Ｌ米田衣美子　第二例会にて、、、やよい　よく利用します　とってもおいしいですよ
　Ｌ中野泰誠　　新入会員おめでとうございます
　Ｌ橋本和範　　新会員谷岡さんおめでとうございます
　Ｌ高橋孝子　　千春ちゃ～ん！！入会おめでとうございます！！
　Ｌ宮道　享　　谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ服部　勲　　谷岡千さんご入会おめでとうございます
　Ｌ両田　晃　　佐々木前会長、７月ゴルフ委員会優勝おめでとうございます
　Ｌ堀田　学　　谷岡様、ご入会おめでとうございます
　Ｌ久保田大介　今年度もよろしくお願いします
　Ｌ増見和幸　　新年度１回目の参加です！よろしくお願いします
　Ｌ栗山純造　　第１回ゴルフ委員会　佐々木前会長優勝おめでとうございます

☆出席率         78％
☆ファイン     1,200円
☆ドネーション　　 129,000円

☆出席率         85％
☆ファイン     2,500円
☆ドネーション　　 137,000円

　⑷　９月献血活動について……………………………………………………【保健委員会】
実施日 実施時間 計画人数 実施場所

令和６年９月６日㈮ ９：00～11：00
12：15～14：00 35名 愛媛銀行　本店

（松山市勝山町２丁目１）

令和６年９月６日㈮ 15：15～16：30 15名 愛媛銀行　電算センター
（松山市福音寺町389－１）

　　　　大西（知）保健委員長よりお礼及び募金送金先、上記献血計画の報告があった
９．幹事報告　
　　　長野幹事代行より、例会資料のペーパーレス化への協力依頼が再度行われた
10．テールツイスターの活躍
　　　　伊藤（憲）テールツイスターの活躍があった

11．ファイン･ドネーションの報告　
　　新宮会計より報告があった
12．出席率の報告
　　会員107名中　終身会員４名　出席81名　欠席者23名　出席率78％
13．閉会ゴング
14．’また会う日まで’合唱
15．ローア

2024～2025年度　幹事代行：長野　　剛
2024～2025年度　テーマー：小森谷ケララ
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Matsuyama Chuo Lions Club

CN60 歴代会⾧
お祝いコメント

昨年度いくら頑張っても100がなかなか切れませんで
した。
そのおかげでたくさんのハンディを頂きました。先月
ゴングも渡し、傷心しておりましたが、この優勝で大き
く復帰致しました。同伴者の境さん、藤田さん、村井さ
ん大変ありがとうございました。
最後になりますが、昨年度は大変お世話になりました。
重ねてお礼申し上げます。

　来年５月に私にとって12回目の周年であるCN60周年を迎える。チャーターメンバーとして永きにわたっ
て在籍出来て感無量である。
　各周年の記念事業は、全て素晴しく有意義であったが、私が特に思い出深いものは、10周年の正岡子規像
の県美術舗への贈呈と20周年の盲導犬の贈呈である。
　子規像は、日展評議員だった伊藤五百亀先生（愛媛県生）作の初めての立体像である。
　県美術館に設置されていたが現在は子規記念博物館に置いてある。又、盲導犬の贈呈は、ライオンズクラ
ブの大きな目的である視力ファーストの意に添ったもので、当クラブは創立以来、盲老人ホームへの援助、
盲学校への度々の楽器の贈呈などずっと視力ファーストの活動を続けている。
　盲導犬の贈呈式では、ゴールデンレトリーバーのパトリシア号の人懐っこい眼が今も目に焼きついている。
　この年のCN20周年の式典で振袖姿でコンパニオンをつとめた娘も還暦になった。
　時の流れは本当に速いものである。来年５月のCN60周年の全ての行事が大成功に終わることを祈って・・・・

　今月は第32代会長吉田文彦氏に登場していただきます。松山中央ライオンズクラブの歴史を
語る上で必ず登場する数少ないチャーターメンバーです。皆様ご一読ください。

　L吉田文彦氏が会長に就任した翌年の1996年、第26回オリンピック競技大会アトランタオリンピックが開催されました。
近代オリンピック開催100周年記念大会。最終聖火ランナーはモハメド・アリ。1924年以来同じ年で開催されてきた夏季冬
季オリンピックが冬季大会と異なる年に開催される初めての夏季オリンピックとなりました。　日本勢の活躍ではサッカー
日本代表がブラジル代表を下した「マイアミの軌跡」や有森裕子氏が銅メダルを獲得し「初めて自分で自分をほめたいと思
います」と言う名言を残しました。
　アトランタオリンピックの翌年、L稲森和行氏L森和幸氏が入会しておられます。
 （写真：https://www.latinousa.org/2017/09/15/mexicans-carried-atlanta-finish-line/）
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